

はぎのだい

校訓 自学 誠心 敬愛

学校だより3月号

令和2年3月2日

津幡町立萩野台小学校、校長、宗廣、進一

無形の力を育てる

この1年間、本校児童48名は、毎日の学習をはじめ、各種行事、掃除、給食、休み時間などのたくさんの活動に取り組む中で着実に成長し、自信あふれる言動が数多く見られるようになりました。2月21日の「6年生を送る会」では、これまでお世話になった6年生に対する感謝の気持ちをエネルギーにして、心のこもった出し物が各学年から披露され、子ども達が大きく成長した一年であったとあらためて思いました。ご来校下さり応援してくださった保護者の皆様、ご家庭で励ましてくださった家族の皆様、本当にありがとうございました。

ところで、野村克也氏が亡くなられたという訃報に触れました。ジャイアンツなど強い選手が揃ったチームに勝つことでプロ野球を面白くしてくれました。選手の育成においては野村再生工場とも呼ばれた人でした。その基本理念は「無形の力」を育てることでした。無形の力・・・・それは心の力とでも言いましょうか・・・・「個々の自信やチームの信頼関係」を育てるために「**言葉**」をとても大切にしたそうです。選手1人ひとりの個性を見極め、1人ひとりの自信とやる気を高める言葉を選んで発したエピソードがたくさん語り継がれています。

さて、本校でも負けずに、1人ひとりの個性を捉え、思いを掴み、褒め励まし続けようと取り組んでいます。

3月は、卒業や進級を前に、子ども達の「がんばったこと」「できるようになったこと」「がんばろうと思っていること」を振り返り、確かめ、エールの言葉を送っていきたいと思います。家族や地域の大人からも、自らの成長の事実を伝えられた子どもの心は計り知れない喜びと充実感、自信に包まれます。子ども達が認められ、たくましく成長していくことができるよう、温かいまなざしと言葉かけをどうぞよろしくお願いします。

お知らせ

◎感謝の気持ちいっぱいの『6年生を送る会』より

徳田 蓮さん

1年生の出し物「タイム スリップ」では大きな声で 言えました。六年生が笑顔 になりました。(後略)

松本 優翔さん

みんな頑張っていました。 た。僕も頑張りました。 楽しかったです。(中略) 一番頑張った人は流唯

さんだと思います。

斎藤 智大さん

二月に入ってすぐに飾りを作ったりしました。(中略) 次は4年生になるので飾りがあまりできないけど頑張 りたいです。他の人は一生懸命に劇を頑張っていたし、歌 もきれいだし、飾りも上手でした。ぼくは大きな声でゆっ くりと言えたと思います。4年生になっても頑張ります。

中農 仁美さん

来年は、司会や劇の合間のクイズみたいなのや 劇の準備やいろいろなことをしないといけないの で、楽しみだけどとってもドキドキしています。

来年は、今年司会をしてくれた人達が6年生なので「ありがとう」の気持ちを込めてまた頑張りたいです。

細川 蓮生さん

アンケートを作ったり飾りの花もたくさん作って準備を頑張りました。他の人の手伝いもすることができて良かったです。 本番では、「終わりの言葉」を大きな声で言ったりできました。6年生に最高の思い出とありがとうを送ることができて本当に良かったです。6年生には萩野台小学校のことを忘れずに中学校で勉強や部活を頑張ってほしいです。





一年生

一· 三年生

四年生

六年生









似顔絵

五

年

生

休校中の登校日について

(※4日間とも給食はありません)

◎卒業式前日 3月17日(火) 1~6年生 いつもの通り登校 下校11:30

◎卒業式 3月18日(水) 1~6年生 いつもの通り登校

下校(1~3年…10:30 4~6年…10:45)

【卒業式当日の服装について】・・・**当日は制服着用、ジャンパーは着ません。**寒いときは制服の下に重ね着をしたり、貼るカイロを貼ったりしてください。**ソックスは白色,普通の長さのもの**をはかせてください。(くるぶしソックス・ニーハイソックスは不可)

【持ち物について】

何もいりません。はんかち・ティッシュのみ

◎修了式 3月24日(火) いつもの通り登校 下校11:30(5年は11:45)

●離任式 3月27日(金) 1~6年生 いつもの通り登校 下校 11:30 (5年は 11:45)

学校評議員会開催

2月21日に第2回学校評議員会(評議員の皆様に学校自己評価を評価していただくことで、 学校・家庭・地域が学校の現状と課題について共通理解を深め相互の連携を促し、学校運営の改 善への協力を促進することを目的として行う)が行われ、貴重なご意見をいただきました。

萩野台小学校では、いただいたご意見を踏まえながら、子どもたちが安心して楽しく充実した 学校生活を送ることができるよう今後も取り組んでいきたいと考えております。この後も皆様の 本校の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いします。

◎授業参観・学級懇談会への参加のありがとうございました。

2月7日の参観日には、たくさんの保護者の皆様にお集まりいただきまして、本当にありがとうございました。授業参観後の学級懇談会にも多く残っていただき、学級の様子や学力向上に向けて貴重なご意見をいただきありがとうございました。